



## Ein Herz für kranke Herzen

Jedes 100. Kind kommt mit einem Herzfehler zur Welt. Der Verein Herzkinder betreut derzeit 4000 Familien. In den „Teddyhäusern“ nahe der Kinderherzzentren Linz und Wien können betroffene Familien während des Krankenhausaufenthalts des Kinds wohnen und erhalten auch Beratung sowie Unterstützung. Finanziert wird der Verein ausschließlich durch Spenden. Christoph Hippmann von der gleichnamigen Tanzschule in Wels hat durch eine Charity-Veranstaltung 1500 Euro für den Verein aufgetrieben. Im Bild (v. l.): Robert Reif, Direktor Sparkasse Wels, Vereinspräsidentin Michaela Altendorfer sowie Michaela Peterstorfer und Christoph Hippmann (beide von der Tanzschule) bei der Übergabe des Schecks.

Foto: Hippmann